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PÁGINA 04FAMOSOS Thais Fersoza diz evitar falar de sexo e 
assume: “Sou esquentadinha, nervosinha”

PÁGINA 03

TEMPO HOJE Brasília Goiânia PalmasMáxima 23ºC Mínima 10ºC
Tendência Estável

Máxima 26ºC Mínima 12ºC
Tendência Estável

Máxima 33ºC Mínima 20ºC
Tendência Estável

Ludmilla é questionada sobre o que menos 
gosta no corpo e diz: “Odeio meu peso”

Ronaldo Caiado ressalta o 
potencial de Goiás para a 
atração de novos investimentos
Em entrevista concedida à RBC, governador revela que 
mesmo com o corte dos incentivos fiscais, o Estado é 
competitivo e que tem atraído empresas de todo o Brasil e do 
mundo. Caiado falou ainda sobre os resultados positivos já 
alcançados pelo sistema de compliance instaurado no governo 
e sobre a liberação de emendas destinadas à Saúde

ECONOMIA

Lucas Diener

COOPERAÇÃO TÉCNICA
MPT-GO firma acordo com Mega Moda 
para contratação de alunos dos projetos de 
empregabilidade voltados à área de moda
No total, aproximadamente 30 pessoas poderão ser 
beneficiadas com o termo de cooperação técnica
Ascom/MPT-GO



Domingo, 21 de julho de 2019
Circulação em Goiás, Tocantins e Distrito Federal2  

CINEMA
Top Gun

Tom Cruise está pron-
to para levantar voo no-
vamente. O astro fez uma 
aparição surpresa nesta 
quinta-feira na Comic 
Con de San Diego para 
apresentar o primeiro 
trailer de ‘Top Gun: Ma-
verick’, sequência que es-
treia em junho de 2020, 
mais de três décadas 
após um dos maiores su-
cessos de sua carreira.

Cruise retoma o papel 
do piloto da força-aérea 
norte-americana, desta 
vez lidando com a ame-
aça de ficar obsoleto. “A 
sua espécie está em extin-
ção”, dispara um de seus 
antagonistas, vivido pelo 
veterano Ed Harris. “Pode 
ser, senhor. Mas não 
hoje”, responde o herói.

O embate de gerações 
deve ser um dos temas 
do novo filme. Val Kil-
mer volta como Iceman, 
enquanto Jennifer Con-
nelly, Miles Teller, Jon 
Hamm e Lewis Pullman 
são algumas das novida-
des do elenco. A direção é 
de Joseph Kosinski, mes-
mo de ‘Tron - O Legado’.

Pelas imagens, dá 
para sentir que a super-
produção caprichou nos 
efeitos especiais, nas ce-
nas de perseguição no ar 
e em criar um atmosfera 
que coloca o espectador 
no meio daquele contex-
to. O som dos caças en-
che os ouvidos e aumen-
ta nossa ansiedade para 
a estreia.

“Tudo que você vê no 
filme é real. Nós estamos 
trabalhando com a Ma-
rinha”, revelou Cruise, 
durante o evento. “Quero 
passar para vocês a ex-
periência de estar dentro 
dessa aeronave”.

Pipoca e Sofá
Filmes da semana nos canais abertos

DOMINGO
TEMPERATURA MÁXIMA   
Rio 2 - Blu vive feliz no 
Rio de Janeiro ao lado 
da companheira Jade e 
seus três filhotes, Carla, 
Bia e Tiago. Seus donos, 
Linda e Túlio, estão agora 
na floresta amazônica, 
fazendo novas pesquisas. 
Por acaso, eles encontram 
a pena de uma ararinha 
azul, o que pode significar 
que Blu e sua família 
não sejam os últimos da 
espécie. Após vê-los em 
uma reportagem na TV, 
Jade insiste para que eles 
partam para a Amazônia. 
Blu inicialmente reluta, 
mas acaba aceitando a 
ideia. Assim, toda a família 
parte em uma viagem pelo 
interior do Brasil rumo à 
floresta amazônica sem 
imaginar que, logo ao 
chegar, encontrarão um 
velho inimigo: Nigel.

DOMINGO MAIOR 
Homem de Ferro 3 - 
Desde o ataque dos 
chitauri a Nova York, Tony 

Stark vem enfrentando 
dificuldades para dormir 
e, quando consegue, 
tem terríveis pesadelos. 
Ele teme não conseguir 
proteger sua namorada, 
Pepper Potts, dos vários 
inimigos que passou a ter 
após vestir a armadura 
do homem de ferro. Um 
deles, o Mandarim, decide 
atacá-lo com força total, 
destruindo sua mansão 
e colocando a vida de 
Pepper em risco. Para 
enfrentá-lo, Stark precisará 
ressurgir do fundo do 
mar, para onde foi levado 
junto com os destroços 
da mansão, e superar seu 
maior medo: o de fracassar.

SESSÃO DE GALA
Invasão do Mundo: 
Batalha de Los Angeles 
-  Uma chuva de meteoros 
repentinamente atinge a 
Terra. Logo se descobre 
que, na verdade, são 
naves alienígenas que 
desejam exterminar os 
seres humanos a qualquer 
custo. A cidade de Los 

Angeles é alvo de uma das 
principais batalhas, dentre 
as várias que ocorrem ao 
redor do planeta. Nela 
está envolvido o sargento 
Michael Nantz, que 
teve sua aposentadoria 
cancelada devido à 
gravidade dos ataques e 
ainda sofre o trauma de 
ter perdido vários homens 
em sua última missão. 
Obedecendo ordens do 
tenente William Martinez, 
ele tenta ajudar no que 
pode para eliminar o 
invasor extraterrestre.

CORUJÃO I 
Em Busca Pela Verdade 
- Jack Begosian é um 
espião da CIA aposentado, 
que trabalha como 
apresentador de programa 
de rádio. Um dia, é 
contratado para investigar 
o envolvimento do governo 
dos EUA no massacre de 
um vilarejo na América do 
Sul. Jack vai ao local para 
descobrir a verdade, mas 
ele acaba reacendendo 
uma batalha política.



Ronaldo Caiado ressalta o 
potencial de Goiás para a 
atração de novos investimentos
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Em entrevista concedida à RBC, governador revela que mesmo com o corte dos incentivos fiscais, o 
Estado é competitivo e que tem atraído empresas de todo o Brasil e do mundo. Caiado falou ainda sobre os 
resultados positivos já alcançados pelo sistema de compliance instaurado no governo e sobre a liberação 
de emendas destinadas à Saúde

ECONOMIA

SECOM/GO  - Em entre-
vista concedida aos pro-
gramas “O Mundo em Sua 
Casa” e “Fala Goiás em 
Rede”, das Rádios Brasil 
Central AM e FM, o go-
vernador Ronaldo Caiado 
salientou como tanto as 
mudanças implementa-
das por sua gestão como a 
transparência nas ações do 
governo têm favorecido a 
retomada da credibilidade 
do Estado junto à popula-
ção, aos servidores e ao em-
presariado. “São situações 
[ações] que fazem com que 
o governante ganhe credi-
bilidade. É quando o cida-
dão vê que você não está 
escondendo nada nem pla-
nejando nenhuma armadi-
lha”, enfatizou. 

Segundo o governador, 
mesmo com o corte de R$ 1 
bilhão em incentivos fiscais, 
Goiás é o Estado brasileiro 
com maior percentual de in-
centivos, ficando atrás ape-
nas da Zona Franca de Ma-
naus, no Amazonas. Caiado 
ressaltou que Goiás tem 
atraído empresas de todo o 
Brasil e do mundo. Apenas 
nesses seis meses de gestão 
26 empresas já assinaram 
o protocolo de intenção 
para se instalar no Estado. 
“Ontem [quinta-feira] mes-
mo um empresário do Rio 
Grande do Sul me disse: ‘vou 
visitar Goiás porque estou 
vendo a maneira com que 
o senhor está tratando o Es-

tado e a maneira com que o 
senhor está sendo transpa-
rente conosco”, contou.

Caiado lembrou ainda 
a preocupação do governo 
em distribuir as novas em-
presas pelo interior do Esta-
do, descentralizando a pro-
dução, gerando empregos e 
impulsionando a economia 
em todas as regiões. “Tive-
mos a preocupação de não 
concentrar as empresas em 
Goiânia, Anápolis e Apare-
cida [de Goiânia], mas dar 
oportunidade às cidades do 
interior. Essas 26 empresas 
nós distribuímos em 21 ci-
dades no interior do Estado 
Goiás”, assegurou. 

NOVO 
MODELO DE GESTÃO

O governador sublinhou 
a eficiência do Programa 
de Compliance Público 
implantado no Poder Exe-
cutivo, que já possibilitou 
a identificação de núcleos 
de corrupção instaurados 
em órgãos públicos como o 
Ipasgo, a Codego, o Detran, 
e a Saneago. “Fornecendo 
essas informações à Polícia 
Civil, ao Ministério Públi-
co, à inteligência da Polícia 
Militar, e então vamos rapi-
damente conseguindo tam-
ponar essas ações que san-
gravam o Estado de Goiás, 
uma estrutura mafiosa que 
tinha o objetivo de consu-
mir cada vez mais e desviar 
dinheiro público”, avaliou.

SAÚDE 
EM PRIMEIRO PLANO

Com uma extensa traje-
tória no parlamento, Caiado 
falou sobre o bom relaciona-
mento que mantém com a 
bancada goiana na Câmara 
dos Deputados e no Senado 
Federal.  Com a antecipação 
das emendas parlamenta-
res, a saúde tem sido uma 
das prioridades do governo. 
O governador anunciou que 
R$ 8,5 milhões foram des-
tinados ao Hospital Mater-
no Infantil via emenda do 
deputado federal Zacharias 
Calil (DEM).

Já uma emenda do de-
putado José Nelto (Pode-
mos) irá beneficiar os hos-
pitais de Águas Lindas, na 
região do Entorno de Bra-
sília, e de Uruaçu, na região 
Norte do Estado. De acor-
do com Caiado, o depu-
tado José Mário Schreiner 
também deverá destinar 
emenda para esses hos-
pitais. “Eles atenderam a 
uma solicitação nossa para 
podermos destinar verba 
principalmente para esses 
hospitais. Em Águas Lin-
das ainda faltam mais de 
R$ 24 milhões para poder-
mos inaugurar de verdade, 
porque de mentirinha já foi 
inaugurado umas cinco ve-
zes. Para o de Uruaçu ainda 
faltam R$ 64 milhões.” 

Caiado revelou o desca-
so com as obras que foram 
inauguradas em período 

eleitoral e depois abando-
nadas pela gestão anterior. 
“Fiz questão de levar a po-
pulação de Uruaçu para ver 
a farsa. Lá só tem a parte 
ambulatorial de um pré-
dio enorme. A estrutura 
pesada, que vai nos custar 
ainda R$ 64 milhões, está 
por fazer. Nós não temos 
um tijolo na parte de ad-
ministração, de cozinha, da 
área de recuperação de pós-
-operatório. Parte de UTI e 
o centro cirúrgico estão no 
reboco”, descreveu.

O mesmo ocorreu 
como Hospital dos Servi-
dores, onde apenas a par-
te ambulatorial e alguns 
quartos de enfermaria 
foram entregues. “A parte 
que dá acesso à estrutura 
mais pesada, onde ficam 
as áreas de raio-x, de exa-
mes de imagem, de centros 
cirúrgicos, de unidades de 
recuperação e UTIs, eles 
fizeram  uma parede  falsa. 
A cara do governo anterior, 
é tudo falso”, se indignou.

No balanço dos seis 
primeiros meses de ges-
tão, o governador des-
tacou também as ações 
de recuperação do Rio 
Araguaia, além avanços 
na segurança pública, 
na educação e no setor 
agropecuário, com a 
concessão da Ferrovia 
Norte-Sul, que deve fa-
vorecer o escoamento da 
produção goiana.

COOPERAÇÃO TÉCNICA
MPT-GO firma acordo com Mega 
Moda para contratação de alunos 
dos projetos de empregabilidade 
voltados à área de moda

O Ministério Público do 
Trabalho em Goiás (MPT-
-GO) assinou um termo de 
cooperação técnica com o 
Grupo Mega Moda, forma-
do pelo Mega Moda Sho-
pping, Mega Moda Park, 
Mini Moda, Clube de Cos-
tura, Praça da Moda e Mega 
Moda Hotel, para viabilizar 
a contratação dos alunos de 
projetos de empregabilida-
de do órgão. A parceria tem 
como objetivo propiciar a 
inclusão no mercado for-
mal de trabalho da turma de 
16 egressos do “Costurando 
Poemas”, que ofereceu um 
curso de costura industrial 
para pessoas transexuais e 
travestis no início deste ano. 
E também dos onze alunos, 
dentre pessoas trans, mu-
lheres negras e mulheres em 
medida protetiva pela Lei 
Maria da Penha, que con-
cluíram, este mês, um curso 
de design de moda também 
custeado pelo MPT. Dos for-
mandos, o Mega Moda já 
contratou duas alunas trans 
para o Clube de Costura, es-
paço localizado no piso G3 
do Mega Moda Shopping, 
onde são oferecidos cursos 
e palestras relacionados ao 
universo da moda, e que 
também realiza ajustes, pro-
dução de peças pilotos para 
lojas, entre outros serviços.

O procurador-chefe do 
MPT-GO, Tiago Ranieri, es-
clarece que a assinatura do 
termo tem como objetivo a 
“construção, a partir do tra-
balho decente, de uma so-
ciedade justa e solidária, livre 
de preconceito de qualquer 
espécie e comprometida 
com a dignidade da pessoa 
humana aliada ao cresci-
mento econômico”. Segundo 
Ranieri, deve-se estabelecer 
uma ação continuada que 
envolva segmentos públicos 
e privados em prol do fim 
de todas as formas de dis-
criminação em matéria de 
emprego e ocupação.

A partir de agora, com 
o termo assinado, as em-
presas que fazem parte do 
Mega Moda darão preferên-
cia, no momento da contra-
tação, aos alunos dos referi-
dos projetos. E para reforçar 
ainda mais a importância do 
projeto, uma palestra sobre 
“Empregabilidade para pes-
soas em vulnerabilidade so-

cial” foi ministrada pelo pro-
curador-chefe do MPT-GO e 
a advogada e consultora em 
diversidade para empresas, 
Chyntia Barcellos, no Clube 
de Costura. 

O QUE É O PROJETO?
O “Projeto Costurando 

Poemas – Empregabilidade 
Trans”, iniciativa do Minis-
tério Público do Trabalho 
em Goiás (MPT-GO), co-
meçou em janeiro de 2019 
e contou também com pa-
lestras, workshops, rodas de 
conversa e oficina de poesia 
que visaram a promoção do 
empoderamento, de saúde 
e bem-estar. O “Costurando 
Poemas”, fruto de parceria 
com a Organização Interna-
cional do Trabalho (OIT), é 
uma continuidade do “Pro-
jeto Cozinha e Voz”, realiza-
do em novembro e outubro 
de 2018. Na ocasião, além 
das atividades de acolhi-
mento, os alunos fizeram 
gratuitamente um curso de 
assistente de cozinha na Fa-
culdade Cambury.

A empregabilidade da 
população trans é uma das 
prioridades do MPT, que pro-
move esforços por meio da 
Coordenadoria de Promoção 
da Igualdade de Oportunida-
des e Combate à Discrimina-
ção no Trabalho (Coordigual-
dade). Segundo estimativas 
da Associação Nacional de 
Travestis e Transexuais (An-
tra), 90% das travestis e tran-
sexuais brasileiras se pros-
tituem. Um dos principais 
motivos é a expulsão de casa 
cedo, com 12 ou 13 anos de 
idade, momento em que ge-
ralmente começam a revelar 
sua identidade de gênero. O 
procurador-chefe do MPT-
-GO, Tiago Ranieri, explica 
que o projeto faz parte de 
estratégia para promover 
oportunidades de maneira 
que todas as pessoas pos-
sam ter acesso a um traba-
lho decente e produtivo, em 
condições de igualdade, se-
gurança e dignidade.

O MPT-GO concederá, 
em breve, um Selo Social 
às empresas que contrata-
rem e mantiverem víncu-
los de emprego valorizan-
do a diversidade de gênero, 
raça, orientação sexual e 
origem (refugiados).

Maiara Dal BOSCO

Lucas Diener

Ascom/MPT-GO
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Dois tempos
1. Estão abertas as inscrições para a 8ª Jornada 

Cientifica do Hospital de Doenças Tropicais (HDT), 
pelo site www.jornadacientifica.com.br, que será reali-
zada no auditório da PUC Goiás, dias 29 e 30 de agosto.

2. O encontro científico contará com minicur-
sos, conferencias e mesas redondas sobre assuntos 
atuais relacionados às doenças infecciosas e der-
matológicas, destinada aos colaboradores do HDT, 
profissionais da saúde e estudantes.

Cultura Japonesa
A 17ª edição do Bon Odori, festival de música, dança, 

culinária e artes japonesas está agendado para os dias 23 
e 24 de agosto, no Clube Kaikan. Antes, no dia 1° de agos-
to,  acontece o lançamento do festival, com jantar para 
convidados assinado pelas integrantes da Associação da 
Comunidade Japonesa de Goiás do Fujinkai

Vitrine
n VOCÊ SABIA?  
Grampos cruzados dão 
mais sustentação ao 
seu penteado.
n CHORINHO - 
Domingo é dia de 
almoço com chorinho, 
no restaurante Bienna, 
no Edifício Órion 
Business & Health 
Complex, entre 12h 
e 16h. Almeyron 
(violão) e Fernandinho 
(cavaquinho e 
bandolim), de Brasília, 
cuidam da programação 
musical.
n NAS FÉRIAS - O 
Planeta Imaginário, no 
Passeio das Águas 
Shopping, irá agitar 
as férias escolares 
da criançada, até 02 
de agosto, na sua 
Colônia de Férias, com 
Festival de Sorvete, e 
a presença de super-
heróis e princesas.
n BATEU O MARTELO 
– Na quinta, dia 18, 
o Clube de Costura, 
mais o Mega Moda e 
o Ministério Público 
do Trabalho em Goiás, 
assinaram um Termo 
de Cooperação 
Técnica que viabiliza 
para o grupo Mega 
a contratação 
de transexuais e 
travestis egressos 
das turmas do Projeto 
Costurando Poemas – 
Empregabilidade-Trans.

n QUEM CHEGA - O 
empresário, hoteleiro e 
gastronômico Alexandre 
Belucci, nascido no 
Brasil e criado na 
Suíça, gerenciador 
do Amadeus Wiener 
Spezialitaten, 
restaurante de sua 
família, em Zurique, virá 
nesta semana, conhecer 
a cena gastronômica 
de Goiânia

NA PAUTA
O programa ‘Mesa Filosófica’ desta semana, 
disponível via streaming na página da Novum Canal, 
o filósofo Fabiano de Abreu recebeu o advogado, 
vereador e antigo prefeito de Castelo de Paiva, em 
Portugal, Paulo Ramalheira Teixeira, para uma rodada 
de conversa sobre o uso excessivo das redes sociais. 
Paulo Teixeira ficou conhecido internacionalmente por 
ser o prefeito daquela cidade onde ocorreu a maior 
tragédia da história de Portugal ao cair uma ponte em 
que morreram mais de 59 pessoas

MF Press Global

Ludmilla participou 
de uma sabatina de per-
guntas feitas pelo youtu-
ber Matheus Mazzafera, 
em um desafio de 50 per-
guntas em 5 minutos. O 
vídeo foi publicado nesta 
quarta-feira (17) e o que 
mais chamou atenção 
nas respostas da canto-
ra foi uma questão em 
relação ao seu corpo.

Questionada por 

Mazzafera sobre o que 
menos gostava em suas 
curvas, Ludmilla, que 
tem 75 kg, respondeu: 
“Odeio meu peso”.

É claro que ela tam-
bém falou de Beyoncé, 
sua ídola e disse que co-
nhecer a diva é seu maior 
sonho: “Não vou morrer 
sem conhecê-la”.

Ao falar sobre planos 
pro futuro, Ludmilla reve-

lou que tem vontade de 
conhecer Dubai, nos Emi-
rados Árabes e também 
revelou que faz uso de 
DIU como método con-
traceptivo. A cantora tem 
muitas amigas que já são 
mães: “Vou muito ao lugar 
onde fui criada. Minhas 
amigas todas tiveram fi-
lhos. Elas tiveram que pa-
rar de estudar, mudaram a 
vida delas”, falou.

Ludmilla é questionada sobre o que 
menos gosta no corpo e diz: “Odeio meu peso”

Thais Fersoza abriu o 
jogo sobre sua intimidade 
em um vídeo publicado 
no seu canal do Youtube 
nesta quarta-feira (17). A 
atriz e mulher de Michel 
Teló resolveu responder 
perguntas de seus fãs e 
já começou avisando que 
não gosta de falar com os 
outros sobre sexo.

Ao citar defeitos, a 
mamãe de Teodoro e Me-
linda foi sincera: “Sou es-
quentadinha, nervosinha. 

Deveria levar mais numa 
boa. Estou buscando ser 
mais tranquila e flexível, 
inclusive para ser uma 
boa referência para as 
crianças. Sou impulsiva e 
cabeça-dura”.

Mas também mostrou 
ser uma pessoa cheia de 
qualidades. Entre as que 
citou, Thais disse ser mui-
to fiel: “Sou muito fiel às 
pessoas, as minhas ami-
zades, sou muito parceiro. 
As pessoas que gosto de-

fendo com unhas e den-
tes. E não consigo mentir, 
nem aquelas coisas pe-
quenininhas.”

A atriz, que revelou não 
ter planos de aumentar a 
família e ter um terceiro fi-
lho, contou que quer mui-
to voltar a atuar: “Espero 
volta para a TV em breve. 
Agora me sinto pronta e 
preparada. Meus filhos já 
estão maiores e me sinto 
pronta para voltar. Quero 
voltar para a TV logo.”

Thais Fersoza diz evitar falar de sexo 
e assume: “Sou esquentadinha, nervosinha”

HONRARIA 
O comendador Marcelo Servidone (esquerda), recebeu 
em comemoração aos 250 anos da Fundação de Mogi 
Mirim, o diploma histórico Bartolomeu Bueno da Silva 
Filho - o Anhanguera II. Na foto com ele, o vereador 
Alexandre Cintra e o Conde Thiago de Menezes
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CHUVA DE ARROZ 
Na tarde de sábado, dia 
6, aconteceu o aguardado 
casamento da top model 
internacional Talita Rocca 
com o jogador de basquete 
Leandrinho, em São 
Sebastião, no litoral norte 
de São Paulo. Amigos e 
astros do esporte como 
Kaká, Emerson Sheik e o 
surfista Gabriel Medina, o 
ala Paul George e George 
Hill, do Milwaukee Bucks, 
Raulzinho, do Philadelphia 

76ers, Marquinhos, do Flamengo, e Alex, seu 
companheiro de Minas nesta temporada 2019/2020, 
testemunharam a bela cerimônia

Reprodução / MF Press Global
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Um professor pergunta ao aluno:
– Arroz é com S ou com Z?
O aluno responde:

  – Aqui na escola não sei, 
               mas lá em casa é com feijão.

TEIXEIRA MENDES CONTA

Licores Pierre, a tradição 
do genuíno licor artesanal produzido 
com a legítima cachaça, 
trazendo requinte ao seu paladar! 
Contato Denise Pierre 62 9846-2265

INGREDIENTES
Massa:
3 ovos
1 e 1/2 xícara (chá) 
de açúcar
2 xícaras (chá) de farinha 
de trigo
1 xícara (chá) de 
chocolate em pó ou 
achocolatado
1/2 xícara (chá) de óleo
1 colher (sopa) de 
fermento em pó
1 pitada de sal
1 xícara (chá) 
de água quente
Cobertura:
4 colheres (sopa) de leite
1/2 xícara (chá) de 
chocolate em pó
1 colher (sopa) de 
manteiga
1 xícara (chá) de açúcar

MODO DE PREPARO
Massa:
Em um liquidificador, 
bata os ovos, o açúcar, 
o óleo, o achocolatado 
e a farinha de trigo.

Despeje a massa em 
uma tigela e adicione 
a água quente 
e o fermento, 
misturando bem.
Despeje a massa em 
uma forma untada 
e asse em forno 
médio-alto (200° C), 
preaquecido, 
por 40 minutos.
Desenforme 
ainda quente.
Cobertura:
Em uma panela, leve 
todos os ingredientes ao 
fogo até levantar fervura.
Despeje ainda quente 
em cima do bolo.
INFORMAÇÕES 
ADICIONAIS
A receita também pode 
ser feita no micro-ondas, 
utilizando uma 
forma própria.
O tempo de espera 
é de 9 minutos na 
potência alta.
Deixe esfriar por 20 
minutos e desenforme.

NEGA MALUCA

RECEITAS PRÁTICAS E FÁCEIS
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DLK Modas é destaque 
do e-commerce brasileiro 
e se torna case de sucesso

NOVIDADE

A DLK também conta com um time de influenciadoras de peso como Aline 
Riscado, Aline Mineiro e Carol Saraiva e parcerias como Lívia Andrade e as 
bailarinas da cantora Anitta

Hebert Neri - O mercado de 
fitness continua em plena 
expansão no país, e isto tem 
impulsionado diversos ou-
tros setores relacionados, 
como o da moda, que tem 
experimentado crescimen-
to devido a maior deman-
da por roupas e acessórios 
que sejam adequados para 
quem pratica exercícios fí-
sicos  e graças a crescente 
demanda da população por 
produtos que estejam ade-
quados a esse estilo de vida.

Entre as maiores de-
mandas deste mercado 
está a moda fitness, que 
são roupas desenhadas 
para melhorar o desem-
penho durante a prática 
de exercícios físicos. Neste 
nicho, a DLK tem se des-
tacado, se consolidando 
como uma das principais 
empresas no e-commer-
ce nacional. A marca tem 
sido vista como um case 
de sucesso, apostando em 
um modelo dinâmico de 
negócios, com vendas ex-
clusivamente pela internet 
em sua loja virtual.

O sucesso da marca 
também se deve a uma es-
tratégia de divulgação pen-
sada na internet e nas redes 
sociais, através de influen-
ciadoras digitais que são ce-

lebridades e possuem mi-
lhões de seguidores, além 
de conhecidas do grande 
público: “Temos um time 
de influenciadoras como 
Aline Riscado, que estampa 
a nova coleção em ensaio 
fotográfico feito em Nova 
York nos Estados Unidos, 
Aline Mineiro, Dani Boli-
na, Bianca Andrade, Lorena 
Improta e Carol Saraiva e 
as gêmeas Gabi e Valeska. 
Temos parceiras de divul-
gação como Lívia Andrade, 
Maria Joana e o ballet da 
Anitta (vestimos as meni-
nas para os shows). Isto é 
fundamental para a marca”, 
comenta Arianny Vianna, 
CEO da DLK.

ALÉM DO FITNESS 
No entanto, apesar do 

crescimento do mercado de 
fitness, o mercado da moda 
segue seu crescimento in-
dependente. Projeções da 
FIESP apontam que se deve 
experimentar um cresci-
mento neste setor no Brasil 
de mais de 3% ao ano até 
2021. Segundo o IEMI – In-
teligência de Mercado, para 
2019, a expectativa é de cres-
cimento no varejo de vestuá-
rio de 2,6% em peças e 4,2% 
em valores nominais, em 
comparação ao ano passado.

Por esse motivo, a DLK 
também tem posicionado no 
mundo da moda de forma a 
ir além do fitness: “Apesar de 
sermos uma marca conhe-
cida pelo fitness, temos nos 
inserido no mundo fashion. 
Recentemente lançamos o 
fashion fitness, ressignifi-
cando peças que são para 
academia, mas podem ser 
usadas no dia a dia (para essa 
campanha, por exemplo, fi-
zemos um camarote VIP no 
show da Anitta, onde todas 
as influenciadoras estavam 
no evento usando roupas da 
marca. Agora, vamos lançar 
uma coleção de moletom 
com uma pegada fashion”, 
aponta o diretor da marca, 
Leonardo Monteiro.

n Érika Sandra
kasacoza@gmail.com

Página Bonita

O fim de semana do Gazeta é assim. 
Com cuidados para saúde e beleza

Extratos da Terra lança Redutor de Pelos na Estética In Sul 
2019
A marca catarinense apresenta a novidade como uma alternativa para 
quem sofre com a depilação
Para oferecer um novo jeito de lidar com a velha dor da depilação, a 
Extratos da Terra apresenta um produto que enfraquece os pelos sem 
nenhuma dor, através da tecnologia e uma fórmula exclusiva. O Fluido 
Redutor de Pelos age no local em que o fio surge, diminuindo o seu 
crescimento pouco a pouco. Dessa forma, a cada depilação o pelo 
nasce mais fraco que antes, podendo inclusive não nascer mais.
Essa é a novidade que a empresa apresentará na Estética In Sul 
2019, que será realizada entre 20 a 22 de Julho, no CentroSul, em 
Florianopolis, evento que irá mostrar os lançamentos do setor. O Fluido 

Redutor de Pelos é inovador graçasa dois ingredientes, o Nano Pilisoft, um 
ativo exclusivo para redução de pelos, e o Fucogel®, que reduz a irritação de 
pele e possui efeito calmante.

O produto teve seus resultados comprovados em testes realizados por 
laboratórios credenciados pela ANVISA, e em apenas 30 dias 7 entre 10 
pessoas perceberam a redução e o afinamento dos pelos. Além disso, 
perceberam que o pelo passou a demorar mais a crescer e redução da 
irritação provocada pela depilação.

O mais interessante é que o produto é super fácil de utilizar, pois é um spray 
em bruma, então é só aplicar na área desejada, espalhar bem e deixar a pele 
absorver. O produto pode ser utilizado em pernas, braços, axilas, virilhas e 
rosto, funcionando inclusive para auxiliar no barbear.

Seus principais benefícios são:
n  Fácil aplicação e absorção rápida;
n  Tratamento sem dor;
n  Efeito calmante que diminui a irritação e a vermelhidão da pele após 

depilação ou barbear;
n  Sem problemas para a saúde da pele, ao contrário do que alguns outros 

métodos podem causar.
Preço Médio: R$ 130,00 (120ml)
Estética In Sul 2019
Extratos da Terra - Estantes 12 e 13
De 20 a 22 de Julho, das 11h às 19h, no CentroSul (Avenida Gov. Gustavo 

Richard, 850, Centro, Florianopolis – SC)
Os produtos da Extratos da Terra estão disponíveis em clínicas de estética, 

distribuidores da marca e pelo site: www.extratosdaterra.com.br. Tel: (48) 
3342-0087.

NÓS: O novo programa de relacionamento da Extratos da Terra
Desde 1990, a Extratos da Terra cria e produz seus próprios produtos com alta 

tecnologia. Isso a tornou uma das marcas mais utilizadas pelos profissionais 
de estética e uma das poucas a possuir laboratório próprio. Agora, com a 
evolução natural, surgiu o NÓS, uma comunidade criada para compartilhar 
maneiras de promover a beleza que faz bem e o autocuidado. O NÓS é uma 
plataforma de relacionamento não só para profissionais da estética, mas 
também para consumidores finais que buscam empreender. Conheça o 
NÓS: http://bit.ly/saiba-mais-nos.

Toalhas Demaquilantes 
com D-Pantenol e Vitamina 
E
Com três benefícios em apenas 

um produto, a Cless acaba 
de lançar uma novidade para 
cuidados com a pele facial: as 
Toalhas Demaquilantes da Eu 
Amo Charming.

Numa embalagem com 25 
unidades, o lançamento demaquila, removendo até a maquiagem à prova 
d’água; limpa, sem agredir a delicada pele do rosto e também hidrata a 
delicada pele do rosto e pescoço.

E essa hidratação acontece graças à sua fórmula exclusiva com D-Pantenol e 
Vitamina E que, promove reequilibro e mais nutrição ao rosto.

Preço Médio/Sugerido: R$12,90 
www.cless.com.br - SAC: 0800 702 2627 ou sac@cless.com.br
www.cless.com.br/varejo/linha/eu-amo-charming/
Facebook: /euamocharming | Instagram: @euamocharming
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Muito se teM dito sobre a 
nova reforMa da Previdência. 
Nos últimos 20 anos, nos-
so país já passou por duas 
reformas, em 1998 e 2003, 
apresentadas sob a justifi-
cativa de serem urgentes e 
necessárias para resolver o 
problema de sobrevivência 
do sistema. Como se sabe, 
foi aprovado no plenário 
da Câmara dos Deputa-
dos o texto que introduz 
alterações na no sistema 
de Previdência Social, ex-
cluindo Estados e Municí-
pios e retirando a previsão 
de eventual contribuição 
extra para seus servidores. 
As atuais regras do BPC 
e do Trabalho Rural, pro-
fundamente atingidos na 
proposta original do gover-
no, foram preservados. Foi 
ainda abortada, no âmbito 
da União, a chamada des-
constitucionalização, que 
atribui à lei complementar 
a definição de regras previ-
denciárias, como idade mí-
nima e tempo de contribui-

O NOVO REGIME DE INSEGURANÇA SOCIAL

Artigo

n  Paulo Sergio 

ção. Além disto, a pretensão 
do governo de instituir o 
famigerado regime de capi-
talização, onde o trabalha-
dor, exclusivamente, faria 
a sua própria poupança, 
foi sepultada. Estes pontos, 
em especial, caso mantidos 
pelo legislativo, represen-
tariam um duro golpe na 
segurança dos trabalhado-
res brasileiros em geral, ao 
vulnerabilizar a rede de pro-
teção social estabelecida na 
Constituição de 1988.

No âmbito dos Estados, 
todavia, mudanças nas re-
gras para seus respectivos 
regimes próprios poderão 
ser feitas por meio lei com-
plementar, exigindo quó-
rum menor para a sua apro-
vação. Manter as regras de 
aposentadoria no âmbito 
constitucional significa a 
necessidade de um deba-
te, em tese, mais profundo, 
amplo e qualificado, reque-
rendo maior composição de 
forças, mitigando o risco de 
injustiças. A Constituição, 
neste caso, opera como um 
freio à ganância e a afronta 
aos princípios e objetivos 
nela positivados.

No caso goiano, somen-
te nos últimos 6 anos, a alí-
quota de contribuição foi 

majorada duas vezes, am-
bas ilegalmente, pela falta 
de cálculo atuarial que as 
justificassem. Em razão dis-
so, o servidor goiano con-
tribui hoje com a 2ª maior 
alíquota de contribuição 
previdenciária do Brasil, no 
percentual de 14,25% sobre 
o seu rendimento bruto to-
tal, diferente dos trabalha-
dores da iniciativa privada, 
cuja alíquota, além de ser 
muito menor (varia de 8 a 
11%), incide sobre remu-
neração-base máxima de 
R$5.839,45 (teto do RGPS).

Apesar das intervenções 
feitas pelo parlamento, a pro-
posta da Nova Previdência 
continua sendo injusta com 
os trabalhadores da iniciativa 
privada, pois cerca de 90% da 
economia pretendida virá 
destes que ganham em mé-
dia 2 salários mínimos. Ela 
também cria um profundo 
ambiente de insegurança 
para os servidores públicos 
estaduais e municipais, ao 
remeter à lei a definição de 
regras fundamentais de seus 
regimes de previdência.

“O que está sendo prati-
cado é um total desrespeito 
à Constituição de 1988.”

Paulo sérgio

Presidente do sindifisco-go

a dePressão veM atingindo gran-
de Parte da PoPulação, PrinciPal-
Mente naquelas Pessoas que es-
tão fazendo concursos. É uma 
doença que não discrimina 
classe social, sexo, orientação 
sexual nem mesmo crenças.

Antes, chegava a pensar 
que era balela. No entanto, vi 
um caso real. Certa vez, um 
aluno passou com boa nota 
pela primeira fase da Escola 
Preparatório de Cadetes do 
Ar (EPCAR). Porém, na segun-
da fase, simplesmente surtou 
diante de toda aquela tensão 
da etapa seguinte. Ele chegou 
ao ponto de não conseguir 
sair de casa nem tinha ânimo 
para viver.

Diante da busca por re-
sultados, os estudantes ficam 
preocupados se vão desapon-
tar a família. Ficam se ques-
tionando: será que vou con-
seguir? Será que tenho valor? 
Será que vou fracassar?

São tantos “serás”, cobran-
ças e diversas outras coisas 
que acontecem. Na verdade, a 

Concursos e depressão: como lidar?

Artigo

n Leonardo Chucrute

pessoa só precisa estar ciente 
de que é importante, que a sua 
vida tem valor e que não pode 
desistir. Esquecem que, nesse 
plano todo de fazer concurso, 
de fazer prova, de ser bem-su-
cedido, o mais importante é a 
vida. Ela tem um valor ines-
timável e não podemos sim-
plesmente ficar paralisados. 

É fundamental entender 
que uma prova é só mais uma 
prova. Vivemos numa socie-
dade onde a cobrança é gigan-
te. Diversas pessoas querendo 
mais e mais. O que vemos na 
TV ou nas mídias sociais são 
imagens de sucesso e de que 
só importa se for o melhor. No 
entanto, tudo só funciona se 
estivermos vivos.

Por outro lado, a família 
também precisa ser amiga. 
Tem que participar, apoiar e 
acreditar. Eu ouvi casos de que 
a família reclamou pelo fato 
de um aluno conseguir nota 7 
na prova, pois os parentes es-
peram mais. Não se deve pen-
sar só na cobrança. Os pais 
precisam valorizar, estimular e 
acreditar mais no esforço e no 
potencial dos seus filhos.

Quando alguém diz que 
está começando a se sentir 
triste ou mesmo relata depres-
são, não é porque tem o desejo 

de aparecer. Esse transtorno 
é um problema comprovado 
e pode envolver questões de 
neuroquímica cerebral. Então, 
dê amor, dê atenção e valorize 
essa pessoa.

Infelizmente, algumas 
pessoas chegam num nível 
tão profundo que simples-
mente desistem de tudo. O 
músico Chorão foi exemplo 
de quem tinha um enorme 
potencial na sua carreira, 
mas, mesmo assim, sucum-
biu à depressão. Vamos com-
binar uma coisa? Estamos 
proibidos de desistir da vida. 
Todos nós somos importan-
tes para nós mesmos, para 
nossas famílias e amigos. En-
tão, não desista. Caso se você, 
um amigo ou parente tiver 
algum problema, procure o 
auxílio de pessoas capacita-
das e que querem ajudar.

Em muitos casos, talvez 
nem precise gastar tanto. Por 
exemplo, há algumas formas 
bem simples de combater a 
depressão de alguém. Isso en-
volve a reciprocidade, com-
paixão e o sentimento de 
“estar juntos”. Abrace mais, 
viva mais, a vida é passageira, 
assim como as dificuldades.

leonardo chucrute, diretor 
geral do colégio e curso Progressão

Artigo

n Leonardo Brandão 
sou católica e todos os 
anos faço o caMinho da fé. 
Minha família que é do 
interior sempre partici-
pou dos festejos e naquela 
época percorriam grandes 
quilômetros com carros 
de boi, isso acontecia há 
bastante tempo. 

Hoje qual a necessi-
dade de levar o animal ao 
sofrimento extremo?? Pra 
que tanta exploração?? Os 
tempos mudaram, hoje 
existe transporte confortá-
vel e você não precisa mais 
submeter o animal a cami-
nhada exaustivas. 

A promessa é um ato 
seu com Deus, o animal 
não teve a escolha de ir ou 
não com você. Temos que 
combater toda forma de 
exploração animal. Para 
que a humanidade possa 
conviver de forma susten-
tável enquanto grupo social 
e isso se chama evolução, 
deve haver uma permanen-

Artigo “Deus gostaria mesmo de ver 
suas criaturas sofrendo por promessas?”

Artigo

n Pauliane Rodrigues

te e vigilante reavaliação dos 
seus conceitos. 

E isso deve acontecer 
não só com os humanos 
entre si, mas também na 
relação deste com os de-
mais seres vivos. A vida e o 
sofrimento não é exclusivi-
dade de uma única espécie. 
Por isso a ética e a moral 
deve ser estendida a todos 
os seres do planeta, caso 
contrário seremos mesqui-
nhos e prepotentes. 

A história mostra a mu-
tabilidade das coisas e de 
nós mesmos. Imagina como 
o mundo seria estático se 
nos prendêssemos a tradi-
ções como justificativa para 
manutenção e permanên-
cia do que passamos. 

Pela tradição teríamos 
o espetáculo com seres hu-
manos sendo devorados 
por feras, veríamos pesso-
as sendo queimadas vivas 
em fogueiras; negros sendo 
açoitados nos pelourinhos; 

mulheres sem direito a 
voz, voto e trabalho, anda-
ríamos em carroças e não 
existiria computador. 

A evolução de nós mes-
mos passa pelas atitudes de 
respeito e defesa da vida de 
todas as criaturas. O limite 
de nossa liberdade termi-
na no direito de liberdade 
dos outros seres, também 
dotados de sentimentos e 
sensíveis a dor, a malda-
de e crueldade, não sendo 
eles que devem pagar pelas 
nossas crenças!!! 

A festa de Trindade deve 
ser o louvor a Deus, e ele não 
quer o sofrimento dos ani-
mais!!! Sou contra carreiros 
e qualquer exploração que o 
animal é submetido... 

Que minha família me 
compreenda e que todos de 
Trindade abram a consci-
ência pelos animais!!! Diga 
não aos carros de boi!! Os 
animais não merecem!!! 

Pauliane rodrigues

o agronegócio veM consolidan-
do cada vez Mais sua iMPortância 
na econoMia nacional, com im-
pacto significativo na com-
posição do Produto Interno 
Bruto (PIB), junto a reflexos 
diretos nas exportações e ge-
ração de emprego e renda. 
Dentro desse agronegócio 
pujante, o setor florestal brasi-
leiro tem dado sua parcela de 
contribuição (maior expor-
tador e segundo maior pro-
dutor mundial de celulose) e 
se caracteriza pela grande di-
versidade de produtos, com-
preendendo um conjunto de 
atividades e segmentos que 
incluem desde a produção até 
a transformação da madeira 
in natura em celulose, papel, 
painéis de madeira, pisos la-
minados, madeira serrada, 
carvão vegetal e móveis, além 
dos produtos não madeirei-
ros.  Nesse sentido, uma pro-

fissão têm assumido papel 
de destaque para que esse 
setor possa continuar cres-
cendo de forma sustentável, 
conciliando desenvolvimen-
to econômico e preservação 
dos recursos naturais, que é 
o engenheiro florestal. Com 
amplas possibilidades de 
atuação, o profissional atua 
desde o manejo de florestas 
plantadas e/ou nativas, tec-
nologia de produtos florestais, 
reflorestamento, colheita, 
recuperação de áreas degra-
dadas, análises de impacto/
licenciamento ambiental. O 
mercado de trabalho também 
têm se mostrado promissor, 
com demanda crescente por 
profissionais qualificados nas 
diversas áreas, tanto no setor 
público (órgãos de controle 
e fiscalização, instituições de 
pesquisa, ensino e extensão 
rural) quanto privado (indús-
tria de papel e celulose, in-
dústria moveleira, bioenergia, 
entre outras). 

Abordando alguns pe-
ríodos, o ensino florestal de 
nível superior teve início na 

Alemanha, na Academia Flo-
restal de Tharandt, criada em 
1811. Já no Brasil, o primeiro 
curso de Engenharia Flores-
tal, ciência que aplica conhe-
cimentos da engenharia na 
pesquisa e racionalização do 
uso sustentável dos recursos 
florestais, surgiu na década de 
60, na Universidade Federal 
de Viçosa (MG). Desde então, 
o mercado se expandiu e, atu-
almente, estima-se que haja, 
aproximadamente, 60 cursos 
de graduação e 15 mil profis-
sionais no país.

A escolha da data para 
comemorar o Dia do Enge-
nheiro Florestal é uma ho-
menagem a São João Gual-
berto, que morreu em 12 de 
julho de 1073, e foi consagra-
do pelo Papa Pio XII como 
o “Padroeiro das Florestas e 
Florestais”. Pela importância 
dessa nobre profissão, de-
sejo a todos os engenheiros 
florestais felicitações pelo 
nosso dia. Parabéns!!!

leonardo brandão gon-
çalves bizinoto é esPecialista 

técnico regional do senar goiás

Setor florestal e o papel do engenheiro florestal
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PASSATEMPO

PROBLEMAS DE LÓGICA

Solução
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Resolva o passatempo, preenchendo o quadro. Coloque S (Sim) em todas as afirmações e 
complete com N (Não) os quadrinhos restantes (veja o exemplo). Para isso, use sempre a lógica, 
a partir das dicas.

N
N
N

N
N
N

N
N
N

N
N
N
N
N
N

N
N
N
N
N
N

N
N
N
N
N
NS

S
S

S

S
S

S

S

S

Bento

IdiomaIdade

Idade
N
om

e

Luís Carlos

Nelson

18 anos

20 anos

22 anos

Espanhol

Inglês

Japonês

18 anos

20 anos

22 anos

Bento

Luís Carlos

Nelson 

Japonês

Inglês

Espanhol

22 anos

18 anos

20 anos

NomeIdiomaIdade

1. O jovem de 
18 anos está 
matriculado no 
curso de inglês.

2. Bento tem 22 
anos.

3. Nelson quer 
aprender 
espanhol.

Cursos de 
idiomas

Luís Carlos e outros 
dois jovens estão 
matriculados em 
cursos de idiomas. 
Cada um deles de-
seja aprender uma 
língua estrangeira 
diferente. Com base 
nas dicas, descubra 
o nome e a idade de 
cada jovem, assim 
como o idioma que 
deseja aprender.
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BESTEIROL DO SEU DEDÉ

QUADRINHOS

HORÓSCOPO

Já que agosto 
é o mês do 

desgosto, o jeito 
é beber dobrado

O dia favore-
ce as amiza-
des, alianças 

e parcerias, ariano. Ne-
cessidade de conciliar e 
de chegar a um ponto de 
acordo com as pessoas. 
Momento importante para 
rever a forma que você se 
relaciona e se vincula.

O dia é muito 
importante para 
o trabalho e os 
relacionamentos 

profissionais, taurino. É ne-
cessário rever os seus há-
bitos a fim de ter uma vida 
mais saudável. Momento de 
inovar mais na carreira e de 
buscar soluções alternativas.

O dia favorece a 
aplicação inte-
ligente de suas 

habilidades. Estar em 
acordo com quem você 
ama é um dos desafios 
deste momento. Questões 
importante envolvendo fi-
lhos e relações amorosas, 
geminiano.

Uma fase de 
importantes 
redescobertas 

emocionais aos cancerianos. 
A sexualidade, o erotismo e 
a expressão dos sentimen-
tos estão enfatizados. Um 
momento muito importante 
de equilíbrio emocional para 
evoluir nos relacionamentos.

A ênfase está 
no modo como 
você se rela-

ciona com as pessoas, 
leonino. É absolutamente 
necessário respeitar o es-
paço de cada um. A indivi-
dualidade e as diferenças 
interpessoais estão acen-
tuadas atualmente.

Um dia que 
enfatiza o tra-
balho, a saúde 

e as finanças dos virginia-
nos. É importante chegar 
em acordo nas questões 
emocionais e materiais. 
Desafios de expressar as 
suas habilidades com mais 
consciência e harmonia.

A Lua em movi-
mento pelo seu 
signo recebe 

aspectos desafiadores de 
Urano e Plutão. Um dia de 
muitos desafios envolvendo 
os sentimentos e os relacio-
namentos. É hora de se rein-
ventar emocionalmente na 
expressão de seus valores.

O momento é de 
renovação interna, 
doméstica e emo-

cional aos escorpianos. Hora 
de profundas reavaliações e 
questionamentos sobre os 
seus relacionamentos. É ne-
cessário ter mais equilíbrio 
interno para enfrentar os de-
safios das relações.

Um momento que 
valoriza a liberda-
de e o senso de 

aventura dos sagitarianos. 
Possibilidade de conflitos 
envolvendo as amizades e 
os relacionamentos com 
grupos. Questionamen-
to sobre a necessidade de 
ponderar mais nas relações.

Um dia muito sig-
nificativo para a 
carreira e os rela-

cionamentos. É hora de inovar 
na expressão de seus poten-
ciais pessoais e profissionais. 
Cuidado com a tendência aos 
conflitos nas relações de tra-
balho. Podemos encontrar difi-
culdade em chegar a acordos.

O Sol em movi-
mento pelo seu 
signo faz um bom 
aspecto com a 

Lua, aquariano. O dia é 
favorável para relaciona-
mentos e atitudes inovado-
ras. Questões envolvendo 
justiça, estudos e viagens 
passam por desafios.

Na hora de tomar 
decisões saiba 
ouvir a sua intui-

ção, pisciano. O momen-
to é oportuno para você 
refletir sobre como tem 
agido emocionalmente. 
Dificuldade de chegar em 
acordo nas questões afe-
tivas e financeiras.

Magali Maurício de Sousa
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